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みかけは…

歯学部事務室長　吉　田　恵太郎

歯学部を支える方々

歯学部事務室に事務室長として配属されてから
早 ６年近くになりました。
昇任人事として初めて事務室長になったのです

が、それまでの仕事は会計の執行を主に担当して
いたので、学務系の仕事や人事系の仕事について
は全然わかりませんでした。
あまりにも基本的なことがわからなかったの

で、前田学部長から単位の数え方のスライドをい
ただいたくらいで…
そんな状態でも歯学部で揉まれているうちに、

いっぱしの事務室長らしくなってきたのではない
かと思います。みかけは。
みなさん、歯学部事務室に入ると、たぶん真っ

先に私の顔が見えるのではないかと思います。
（それは決して顔が大きいせいではないと思いた
いのですが…）
そしてきっと、えらい怖そうなおっさんがいる

なぁ～と、学生諸君や若い先生方は思っています
よね。
いや、決してそんなことはなく、見かけよりも

小心者なのです。ガラスのハートの持ち主なので
す。

全然怖くなんかありませんので、なにかありま
したらご相談していただいても大丈夫です。
歯学部事務室では先生方や学生の皆さんに、よ
りよいサポートができるようがんばっています。
もしかしたら、相談事によっては心を鬼にして
お断りすることもあるでしょう。でも、それは先
生方や学生の皆さんをリスクから守る必要がある
からです。
不安なこと、わからないことがありましたら、
まずはお気軽にご相談ください。
そしてこの機会にひとつはっきりとさせておき
たいことがあります。
実は私…、前田学部長よりもかなり年下なので
す。ええ、それはもう結構年下なのです。一緒に
飲み屋さんに行けば、最初に料理が運ばれてきた
り、上座に通されたり、海外では学部長を差し置
いてシャチョーサンと言われたりしますが、みか
けどおり年下です！
…
みかけよりは意外と若くて、意外とやさしい？
事務室長がいる歯学部事務室にぜひお気軽にお越
し下さい。

ミャンマーにて、前田学部長と宮崎副学部長と一緒に
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歯学部学務係下っ端の今

事務室学務係　櫻　井　拓　仁

事務室学務係の櫻井と申します。昨年 4月より
新採用で歯学部に配属され、 1年以上が過ぎまし
た。毎日優しい優しい学務係長（けっして言わさ
れてはいません…。）にご指導いただき、さらに
は心も体も大きな事務室長に支えていただきなが
ら、精進しています。
さて、私は学務係ということで、学生の皆さん

と話をする機会も多く、歯科医師・歯科衛生士・
社会福祉士を目指して勉学に励む皆さんに、毎日
刺激を受けて過ごしています。学生の皆さんの中

には、学務係に対して「対応が悪いなあ」、「面倒
なことをさせるなあ」などなど、色々と思ってい
る人がいると思います。（私も学生のころはそう
思っ…。）そのような人が少しでも減っていくよ
う、学務係として改善できることは改善し、また
皆さんの要望で応えられるものには応えていける
ようになりたいと考えています。
まだ皆さんと年齢も近い（と自分では思ってい
る）ので、何か困ったことがありましたら、学務
係の窓口で気軽に声をかけてください。

出張先の徳島で新潟大学歯学部入試チームと徳島大学入試チームと一緒に


